

# MAGAZINE

## Linmas Kecamatan Reban Raih Juara 1 Lomba PBB Piala Dandim Cup

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.MAGZ.CO.ID](http://PEKALONGAN.MAGZ.CO.ID)

Oct 5, 2022 - 10:37



Batang,- Tim Linmas Kecamatan Reban Kabupaten Batang meraih Juara 1 lomba Peraturan Baris Berbaris (PBB) Piala Dandim Cup dalam rangka menyambut Hari HUT TNI ke 77 yang diselenggarakan oleh Kodim 0736/Batang, pada Selasa (04/10/2022).

Sementara juara 2 diraih oleh Satlimas Kecamatan Batang dan juara 3 diraih oleh Satlimas Kecamatan Tersono. Pengumuman pemenang dilakukan dalam

upacara penutupan yang dipimpin langsung oleh Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman, di lapangan Apel Kodim 0736/Batang.

Dalam Sambutannya Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman menyampaikan saya ucapkan terimakasih kepada bapak ibu dan dukungan dari semua pihak atas terselenggaranya kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar.

Bapak-bapak yang ada di depan saya ke depan adalah unsur masyarakat dan dibekali kemampuan untuk membantu aparat pemerintah dalam penanganan bencana guna membantu memelihara keamanan, ketenteraman dan ketertiban masyarakat, membantu kegiatan sosial kemasyarakatan, membantu memelihara ketenteraman dan ketertiban pada saat pemilihan kepala desa, pemilihan kepala daerah dan pemilihan umum, serta membantu upaya pertahanan negara.

Harapan kami dengan adanya kegiatan lomba PBB ini, penampilan bapak dan ibu akan lebih percaya diri lagi, lebih militan serta lebih semangat lagi. Selain itu, tujuan dilaksanakannya kegiatan ini untuk memupuk rasa kebersamaan, persaudaraan dan kedisiplinan, konsentrasi, kekompakan, kekuatan fisik dan mental para anggota Linmas.

Linmas merupakan bagian dari masyarakat yang harus bisa memberi contoh bagi masyarakat lainnya dalam penanaman disiplin dan semangat Bela Negara, itulah tujuan dilaksanakannya Lomba PBB ini.

Selama perjalanan pulang perhatikan faktor keamanan, sekali lagi saya terima kasih atas partisipasinya, mudah-mudahan yang kita kerjakan ini menjadi amal baik kita sekalian, "tungkus Dandim".